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VERBALE DELL’ASSEMBLEA REGIONALE ORDINARIA DEL 22 MARZO 2025 

L’anno 2025, oggi in questo giorno 22 del mese di Marzo, si è riunita in Padova, nella sala riunioni di 

Sport e Salute presso lo Stadio Euganeo, piano primo, al viale Nereo Rocco 60, l’Assemblea Regionale 

ordinaria del Veneto della Federazione Scacchistica Italiana per discutere del seguente 

Ordine del Giorno 

1. Saluti e apertura dei lavori 

2. Approvazione del verbale dell’Assemblea Regionale elettiva 2024 

3. Approvazione del bilancio consuntivo 2024 e del bilancio preventivo 2025 

4. Relazione del Presidente sulla gestione dall’ultima assemblea 

5. CIS Promozione 2026: proposte 

6. Grand Prix Triveneto 2026: proposte 

7. Commissione regionale didattica e Conferenza Regionale degli Istruttori 

8. Relazione sulla situazione del settore Giovanile 

9. Relazione sulla situazione dei CSS/TSS dopo le fasi provinciali 

10. Relazione sulla situazione del settore Istruttori regionale 

11. Relazione sulla situazione del settore Arbitrale regionale 

12. Proposte di assistenza fiscale alle società 

13. Varie ed eventuali 

La riunione ha inizio alle ore 16:08, sono presenti: Il Presidente Marco Biagioli, il Fiduciario Arbitri 

Renzo Renier, il Consigliere Regionale Deborah Pavei, il Consigliere Regionale Alessandro Gatta, Tino 

Testolina per A.D. Scacchi L’Alfiere, Luca Menini per A.D. Scacchi Valpolicella, Francesco Buzzatti per 

A.S.D. Circolo Scacchistico Bellunese, Giovanni Munaretto per A.S.D. Circolo Scacchistico Città Di Marostica, 

Andrea Majer per A.S.D. Circolo Scacchistico Mestrino Sergio Toniolo, Claudia Calinoiu per A.S.D. Circolo 

Scacchistico Padovano Guido Cortuso, Ermanno Benà per A.S.D. Circolo Scacchistico Rodigino, il Delegato 

Regionale Giocatori Roberto Scandiuzzi per A.S.D. Scacchi Patavius (ma solo in rappresentanza della 

società), Diego Gomirato per A.S.D. Bellona Scacchi Montebelluna, Claudine Rosolen per A.S.D. Queen 

Club – Circolo Scacchistico Di Conegliano (TV), Renato Matuozzo per A.S.D. Tiziano Gabbin, il Delegato 

Provinciale di Padova Sergio Ventura, il Delegato Provinciale di Treviso Claudine Rosolen, il Delegato 

Provinciale di Venezia Francesco Pintonello, il Delegato Provinciale di Verona e Delegato Regionale 

Istruttori Matteo Volpi, il Delegato Regionale Giocatori Dario Bellinato, il Delegato Regionale 

Istruttori Stefano Bressan. 

1. Saluti e apertura dei lavori 

Il Presidente, dopo l’appello, dichiara l’apertura dei lavori e informa che l’assemblea ordinaria non 

elettiva è di diritto presieduta dal Presidente del Comitato Regionale ai sensi dell’art. 71, co. 7, del 

Regolamento Organico Federale che ai sensi del successivo comma 8 le funzioni di Segretario sono 

svolte dal Segretario del Comitato. 

Informa inoltre che le disposizioni statutarie prevedono che in caso di Assemblea non elettiva, essa sia 

valida in seconda convocazione quale che sia il numero delle società partecipanti. 

2. Approvazione del verbale dell’Assemblea Regionale elettiva 2024 

L’Assemblea approva all’unanimità i verbali dell’Assemblea Regionale elettiva 2024 esonerando l’ufficio 
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dal darne lettura essendo gli stessi resi disponibili unitamente alla convocazione. 

3. Approvazione del bilancio consuntivo 2024 e del bilancio preventivo 2025; 

il Tesoriere espone il bilancio consuntivo 2024. L’Assemblea approva all’unanimità.  

Il Tesoriere espone altresì il bilancio preventivo 2025. L’Assemblea approva all’unanimità. 

4. Relazione del Presidente sulla gestione dall’ultima Assemblea 

Il Presidente espone all’assemblea la relazione di gestione dall’ultima Assemblea, sottolineando che il 

vecchio conto corrente postale è stato dismesso in quanto obsoleto, e ne è stato aperto uno nuovo il cui 

IBAN inizia con IT33 grazie alla convenzione della FSI con Credit Agricole.  

Aggiunge che l’incertezza sulle modalità di esecuzione dei pagamenti di fine 2024 e le conseguenti spese 

arretrate pagate a inizio 2025 hanno interamente esaurito la tranche di contributo federale di Ottobre, 

con necessità di proclamare un periodo di austerità per non far andare in negativo le casse del CRVS, 

con conseguente azzeramento dei premi in denaro per i giovani. Biagioli mette al corrente l’Assemblea 

del cambio di sede del CRVS e le ragioni che hanno portato a questa decisione. 

L’Assemblea approva la relazione di gestione all’unanimità. 

5. CIS Promozione 2026: proposte 

Il Presidente espone la proposta del Consiglio di accentrare la serie Promozione in un’unica sede, a uno 

o due gironi svizzeri. In questo modo le uscite andrebbero ottimizzate e si può così devolvere il denaro 

risparmiato sotto forma di premi in denaro come Campionato Regionale a Squadre e sconti per le altre 

squadre iscritte di uno stesso circolo, preferibilmente composte da soli ragazzi. 

Dopo un breve dibattito, l’Assemblea approva all’unanimità. 

6. Grand Prix Triveneto 2026: proposte 

Il Presidente spiega che il Comitato Regionale elaborerà un regolamento del Grand Prix del Triveneto a 

partire dall’edizione del 2025/2026. 

Inoltre, viene proposto di omologare per l’Elo Rapid il torneo Open e il torneo B, facendo presente che 

l’omologazione Rapid è gratuita e dà garanzie a livello assicurativo. 

Dopo un breve dibattito, l’Assemblea approva all’unanimità. 

Giovanni Munaretto abbandona la riunione alle ore 17:57. 

7. Commissione regionale didattica e Conferenza Regionale degli Istruttori 

Interviene Alessandro Gatta che espone in funzionamento della neonata Commessione regionale 

didattica. 

Biagioli annuncia che la Conferenza Regionale degli Istruttori sarà indetta al termine del CIGU18, 

ovvero nell’estate 2025. Tra le altre cose, durante la conferenza verrà sondata l’idea di organizzare 

anche un corso di aggiornamento per istruttori. 

8. Relazione sulla situazione del settore Giovanile 

Biagioli espone la convenzione con Queen Club Mitropa Chess Accademy. 

Ripercorre la storia dei versamenti collegati al Grand Prix che non possono più essere erogati a favore 

del CRVS e come questa iniziativa (volontaria) permetta di avere un fondo che con il denaro raccolto 

offra corsi ai giovani scacchisti. 

Biagioli espone l’andamento del Corso di Alta Formazione 2025. 

Gatta espone il progetto già in vigore “a scuola dagli sport della mente”. 
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Gatta espone l’attività di giocomotricità su scacchiera gigante. 

9. Relazione sulla situazione dei CSS/TSS dopo le fasi provinciali 

Gatta espone la situazione di giocatori, squadre e istruttori in Veneto, in seguito alle fasi provinciali del 

TSS. Fa notare come ci sia un deficit di istruttori rispetto al numero di studenti. 

Buzzatti fa presente che gli Istituti di Formazione Professionale non può partecipare al TSS perché 

sprovvisto di codice meccanografico e di conseguenza impossibilitato a registrarsi sulla piattaforma 

MIUR. Ne è sprovvisto perché, in contrasto con le regole europee, non fa parte del MIUR ma fa 

riferimento alla regione. 

Rosolen fa presente che sono esclusi dal TSS anche i giovani in ritardo scolastico di due o più anni. 

10. Relazione sulla situazione del settore Istruttori regionale 

Il Presidente comunica che è stato ottenuto il nulla osta per organizzare un corso istruttori di base e 

divulgativi in Veneto, dedicato ai tesserati in Veneto. Il corso sarà in presenza presso lo Stadio Euganeo 

di Padova. 

Si fa presente che è arrivata una proposta da Alfiere Bianco SSD S.r.l. per organizzare due corsi di 

giocomotricità per istruttori e docenti scolastici tra maggio e ottobre. 

Tino Testolina abbandona la riunione alle ore 18:57. 

11. Relazione sulla situazione del settore Arbitrale regionale 

Renier espone la situazione del settore Arbitrale in Veneto. Sono presenti 19 arbitri attivi; ne sono stati 

nominati 5 nuovi, con due promozioni di categoria arbitrale. Fa notare anche che attualmente c’è 

ancora necessità di un maggior numero di arbitri. Per cui propone di organizzare un corso arbitri entro 

fine anno e un seminario. 

Renzo Renier e Sergio Ventura abbandonano la riunione alle ore 19:16. 

12. Proposte di assistenza fiscale alle società 

In seguito alla riforma dello sport del 2023, alla luce delle difficoltà normative e fiscali, Benà propone di 

individuare una figura esperta di riferimento per le società del Veneto. 

Patrik Di Santo e Renato Matuozzo abbandonano la riunione alle ore 19:21. 

13. Varie ed eventuali. 

Claudia Calinoiu chiede informazioni in merito ai tornei che si sovrappongono.  

Benà comunica che il Campionato Regionale U18 a Squadre si svolgerà il 2 Giugno a Rovigo; le 

iscrizioni andranno comunicate una settimana prima. 

Alle ore 19:38, null’altro essendovi da discutere e deliberare, i lavori dell’Assemblea sono dichiarati 

chiusi e la riunione è sciolta. 

Di ogni decisione è verbale. 

LCS 

Il segretario verbalizzante Il presidente del CRVS 

Francesco Pintonello 

 

AI Avv. Marco Biagioli 

 
 


